



Le 20 octobre 2023

Mes Frères, faites comme Moi

Mes très chers Enfants,

La terre est actuellement en ébullition, personne n'est content, les gouvernements sont mauvais pour la plupart, ils n'ont pas le souci de leurs administrés et le résultat en est consternant : c'est l'inégalité totale entre ceux qui tiennent les rênes dans tous les domaines – politiques, commerciaux, médicaux – et leurs subalternes, et cette situation est malfaisante. Une inégalité est légitime parce que tous les hommes ont des qualités et des défauts différents, parce que certains sont plus doués que d'autres, mais cela ne justifie pas que ceux qui se croient plus forts écrasent ceux qui le sont moins ou beaucoup moins.

La terre est actuellement à la veille d'une conflagration car non seulement les guerres actuelles se passent entre des populations à la pointe du progrès mais aussi parce que leurs puissances militaires peuvent être dévastatrices. Si l'une d'elles sort ses grandes batteries, d'autres suivront et ce danger est réel.

Mes Enfants, oui, c'est à vous que Je M'adresse, vous qui êtes Mes fidèles, ce qui veut dire sains et saints, ne vous levez pas contre vos frères. Restez sobres et charitables, ne prenez pas le parti des forces en présence mais si vous le pouvez, venez en aide à ceux qui sont dans le besoin où qu'ils soient et quels qu'ils soient. C'est cela la charité, c'est rendre service à son prochain. Dans la parabole du bon Samaritain (Lc 10, 30-37), le prochain était celui qui s'est trouvé à sa portée, il n'était ni son frère ni son cousin.

Allez et faites de même, votre prochain est celui que vous pouvez aider où qu'il soit et quel qu'il soit.

Je veux encore vous dire ceci : Mes Enfants, soyez pieux parce que la prière est le seul moyen à votre disposition pour vous unir à Moi. Moi-même, J'ai beaucoup prié lorsque J'étais sur la terre, Je Me levais la nuit pour prier parce que Mes journées étaient si remplies que la tranquillité de l'union à Dieu ne M'était possible que la nuit. Le jour, J'étais auprès des Miens, J'étais parfaitement uni à Mon Père céleste mais Je donnais de Moi, J'enseignais, Je transmettais Ma Parole aux hommes, J'allais au devant des malades tandis que la nuit, Je Me réservais à la contemplation, au dialogue du cœur à cœur avec Mon Père du Ciel, de Sa vision extraordinaire et Je Me remplissais de Lui, de Dieu, dans Mon Humanité.

Mes Frères, faites comme Moi, laissez tous vos divertissements, vos addictions, mettez-les au loin derrière la porte de votre âme et venez à Moi, contemplez-Moi, prenez-Moi en exemple, passez Ma Vie publique en revue et revoyez Mes faits, Mes gestes, Mes instructions, Mon comportement. Imitez-Moi et venez chercher en Moi votre courage, votre détermination, vos initiatives et toutes vos actions.

Je Me mets à votre disposition, venez et donnez-Moi vos heures de détente, de plus grand calme, de congés, de vacances. J'étais tout à la disposition de Mon Père du Ciel qui avait voulu Mon Incarnation de toute Eternité et Moi-même, Je l'avais voulu aussi de toute Eternité. Nous étions Un avec le Saint Esprit et si vous M'itez, vous serez aussi UN avec nous, avec Dieu par votre filiation divine.

Mes Frères, Mes Amis, veillez et priez. Vous êtes à l'heure actuelle pour certains déjà sur Mon Chemin de Croix, et pour d'autres qui Me lisez, vous êtes dans le Jardin de Gethsémani avec Moi, Me préparant une dernière fois à la si grande grâce de votre Rédemption. Restez avec Moi,



ne vous endormez pas, veillez et priez car l'heure vient où vous serez, vous aussi, sur votre Chemin de Croix.

Je vous bénis, Mes Frères, Mes Amis, venez et marchons ensemble, assurés que Dieu le Père est avec nous.

Je vous bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Frère, Votre Ami, Votre Rédempteur

